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Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt

Der Bezirksausschuss möge beschließen
10.02.2021

Für Gastronomie-Betriebe im Gebiet des BA 2 (ausgenommen Ketten- und Filialbe-
triebe) wird bei der Umstellung auf ein Mehrweg-Pfand-System auf Antrag ein Zu-
schuss gewährt. 

Begründung

Take-Away Verpflegung hat auch schon vor der Covid-19 Pandemie zugenommen, seither
aber sind die Müllberge, die durch die Verpackungen entstehen, noch einmal deutlich an-
gewachsen. Die überquellenden Mülleimer an allen Stellen in unserem Viertel, besonders 
aber nicht nur, im alten südlichen Friedhof, bezeugen dies. 
Eine Umstellung auf Mehrweg-Pfand-Systeme ist daher überaus wünschenswert, es ist 
ökologischer, spart Entsorgungskosten und verschönert das Stadtgebiet. 
Da die Gastro-Betriebe durch die pandemie-bedingten Schließungen wirtschaftlich oft sehr
in Bedrängnis kommen, möchten wir mit einem Zuschuss bis zu 750,00 € pro Betrieb (bis 
zu einer Gesamtsumme von 15,000€ in 2021) trotzdem zur Umstellung auf Mehrweg, zum
Beispiel eines der in München bereits etablierten Mehrweg-Pfand-Systeme für Takeaway 
und Delivery anregen. 
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